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REQUERIMENTO Nº  175/2013 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja enviado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação: 

 

 Por que o Parque Serra Dourada encontra-se em estado de abandono? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Desde a sua inauguração o Parque Serra Dourada é um dos Cartões 

Postais da nossa cidade, porém sua situação atual é de total abandono, depredado, 

sem as mínimas condições de uso. As quadras poliesportivas e as de bocha 

avariadas, os banheiros sem descarga, as luminárias estão sem lâmpadas, as piscinas 

estão sujas, com pouca água, e tantos outros problemas. 

E como conseqüência, a população deixou de frequentar o Parque, 

isto somado à má iluminação, tornou o ambiente propício a muitos dependentes 

químicos que vão até o local para fazer uso de entorpecentes.  

Os funcionários do Parque sofrem, pois cada dia que passa a 

precariedade do local prejudica mais e mais o desenvolvimento de suas atividades. 

Diante o exposto solicito ao Chefe do Poder Executivo de nossa 

cidade o empenho para atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 25 de Julho de 2013. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em 

Sessão Ordinária de 06 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de agosto de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


